

La leyenda de la fundacion de los templos de asesinos

Autor AGRAMAR

jueves, 02 de octubre de 2008

"Asi hablo el Todopoderoso Emperador de la Humanidad, en la cima del monte de la Venganza ,en Thor.Y fue por esto que un gran numero de sus mas fieles servidores se reunieron a sus pies, ansiosos por servir al Emperador como mejor pudieran: para ayudarle en cumplir sus sueños de conquistar y gobernar toda la galaxia. Todos ellos eran expertos en moverse de forma silenciosa y en las tacticas del subterfugio. Eran los mejores en el arte de la muerte.

Cazaban a los que intentaban arruinar los planes divinos del Emperador, y acabaron con ellos como un rayo celestial. Actuaron en secreto, pues preferian evitar las alabanzas del Emperador, pues no se consideraban dignos de su atencion en medio de los grandes sacrificios y la apocaliptica destruccion de la Gran Cruzada. Ejecutaron sus asesinatos en silencio, moviendose invisibles de un mundo a otro siguiendo la estela del Emperador, para asegurarse que las promesas eran cumplidas y que los pactos y los tratados eran respetados.

Pero con el tiempo, estos leales servidores se dieron cuenta que no podian ocultarse de la muerte para siempre y que sus habilidades debian ser transmitidas a las nuevas generaciones que vendrian tras ellos.

Por ello se dieron a conocer finalmente al Emperador y como El se dio cuenta del magnifico trabajo que habian llevado a cabo, y El quedo muy complacido. Se construyeron grandes Templos en Terra, se buscaron a los jovenes mas habiles y prometedores de todos.

Asi es como se creo el Oficio Asesinorum y como los nombres de Callidus, Eversor, Venenum, Vindicare, Vanus y Cullexus fueron inmortalizados para toda la eternidad.

Solo los mas fuertes sobrevivian al riguroso entrenamiento, quienes a su vez transmitian sus conocimientos a las nuevas generaciones. Se aprendieron nuevas tecnicas y crearon nuevos templos. El arte de la espada y la pistola, el veneno y el garrote fueron perfeccionados hasta los aspectos mas inconcebibles.

Asi es como actualmente ningun mundo escapa al gobierno del Emperador ningun enemigo escapa a la furia del Emperador."

Tomado del Codex asesinos de la 3ª edicion y adaptado por Me